

八森水明会による踊り「傘ん中」(女舞)



峰中生がバンド演奏を披露

コーラスで「秋のうたメドレー」を披露 うたごえサロンうらら



カラオケを熱唱!!



八峰民謡愛好会による民謡



多彩な芸能で盛り上がりました



千葉グループによる「どだればちサンバ」

第8回八峰町文化祭開催

展示作品や芸能発表で芸術の秋を楽しみました



たくさんの力作が展示されました

第8回八峰町文化祭が、11月2日から4日までの3日間の日程で、峰栄館とファガス、峰浜中学校を会場に開催されました。
この文化祭は生涯学習活動を行っている団体や小中学生が日頃の学習の成果を披露する機会となっており、八峰町芸術文化協会と八峰町公民館の主催で毎年開催されています。
今年は峰栄館とファガスで小中学生の絵画や書道のほか、生涯学習団体や各種講座の受講生による写真、俳句、生け花、手芸など1400点を超える多数の作品が展示され、訪れた人たちは数々の力作に足を止めてじっくりと鑑賞していました。

また、3日には峰浜中学校体育館で芸能発表が行われ、日頃練習した成果を披露しました。峰浜中学校吹奏楽部による演奏にはじまり、芸能文化協会の会員の皆さんによる踊りや祭鼓連と峰神太鼓による和太鼓、峰中生によるバンド演奏などが、第2部では大正琴やコーラス、カラオケ、民謡など自慢の歌声が披露され、最後に石川郷土芸能保存会による奴踊りと駒踊りが行われ、観客から惜しめない拍手が送られました。



オープニングを飾った峰浜中学校吹奏楽部による演奏